



## Preuve et attestation de développement professionnel

### Midis inspirants Edteq 2022-2023



#### Description:

Les Midis Inspirants sont une série de discussions en ligne organisées par l'Association Edteq, mettant en lumière des intervenants de premier plan dans le domaine de l'éducation et du numérique. Conçues pour inspirer et informer les professionnels de l'enseignement sur les dernières tendances et innovations en matière d'éducation numérique, ces discussions offrent une occasion unique d'apprendre et de partager des idées. Les intervenants sont choisis pour leur expertise et leur expérience dans leur domaine de spécialisation, et les discussions sont modérées pour encourager la participation et l'échange entre les intervenants et les participants. Les Midis Inspirants sont un excellent moyen pour les participants de rester informés des dernières tendances en matière d'éducation numérique et d'acquérir de nouvelles compétences et connaissances applicables dans leur pratique quotidienne.

:

Badge attribué à : Mathieu J Aubin  
<https://www.cadre21.org/membres/maubin-csslaval-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2023-05-31 11:20:24

# Midis inspirants Edteq 2022-2023

1 - Quel est le premier Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

6 décembre 2022 : Que du plaisir! Apprendre et enseigner avec des jeux vidéos (jeux éducatifs et gamification)

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

L'intégration des outils numériques

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

Les élèves ont pu faire des liens entre leurs aptitudes à performer dans les jeux vidéos et transférer leur réussite dans un contexte d'apprentissage.

2 - Quel est le deuxième Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

21 avril 2023 : Jour de la Terre : Former des éco-citoyens pour un avenir durable (écoresponsabilité par apprentissage par projets)

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

La façon d'aborder un sujet, un enjeu ou une problématique

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

Les valeurs associées à l'éco-responsabilité sont déjà intégrées dans le projet des élèves, soit la Coop micro fraîcheur, une entreprise d'agriculture urbaine et d'entrepreneuriat social. Ce midi inspirant m'a permis d'aborder l'éco-responsabilité avec un nouvel angle d'entrée auprès des élèves.

3 - Quel est le troisième Midi Inspirant auquel vous avez participé ?

23 mai 2023 : Créativité et innovation : allumer la flamme en éducation

Quel impact ce Midi Inspirant a eu (ou aura) dans votre pratique?

La façon d'aborder un sujet, un enjeu ou une problématique

Partagez ici votre brève réflexion et/ou témoignage à ce sujet

Faire place à la créativité en éducation est clairement un modèle d'innovation à suivre. Il faut que les élèves et le personnel de nos écoles adopte la créativité comme moteur afin de développer des projets innovants, engageants et porteur de sens.